
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

                                                        

 
 
 
 
 
 
  

琴
似
中
学
校
Ｐ
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の
父
親

た
ち
で
つ
く
る
平
成
お
や
じ
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札幌・琴似中学校 平成１９年７月１４日 

快 晴 

■
清
掃
の
後
で
、
お
や
じ
た

ち
と
女
子
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
部

員
の
皆
さ
ん
が
記
念
写
真 

Ｎ
ｏ 

６ ８ 
兼
ね
た
新
入
会
員
歓
迎
会
を
開

き
ま
し
た
。
同
中
女
子
バ
レ
ー 

会
は
七
月
一
日
（
日
）、
西
区

発
寒
河
畔
公
園
で
、
清
掃
を 

ボ
ー
ル
部
員
の
皆
さ
ん
が
初

め
て
参
加
し
、
吉
岡
校
長
も
交

え
て
楽
し
く
交
流
し
ま
し
た
。

エ
ー
ル
の
交
換
も
あ
り
、
盛
大

な
イ
ベ
ン
ト
に
な
り
ま
し
た
。 

総
勢
６
０
人
が
心
地
よ
い
汗
を
流
し
ま
し
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■  《感 想 特 集》                                        

１日の気温は最高で２０度前後でしたが、両腕は真っ黒になりました。青春に乾杯！原稿執筆に感謝です。（Ｔ） 
編集後記 

・女子バレーボール部監督 菊谷 秀樹さん 

普段は体育館の中ばかりで、なかなか外に出て一緒に活動

することが少なかったのですが、奉仕活動をし、外で食事を

して、チームとしても良い経験ができました。おやじの会の

皆様いろいろと準備が大変だったと思いますが、楽しい会に

参加できて感謝しています。 

■
集
め
た
ご
み
の
袋
を
手
に
、
分
別
所
に
集
合
す
る
先
生
と
生
徒 

■出発前に 琴似中学校南玄関前で 

 

 

■
内
海
教
頭
と
女
子
生
徒
が
熱
心
に
ご
み
拾
い 

・日下 信正さん 

琴中女子バレー部のバワーに圧倒されつつ家族共々楽しいひ

とときを過ごしました。次回は、釣り竿を持って参加します。

・湯浅 洋さん 

オヤジたちのすごいパワーを魅せつけられた一日でした。「フレ～ フレ～」まだ頭の中

でこだましています。 

・藤森 恭一郎さん 

琴中バレー部諸姉のハツラツとした動きと折り目正しい姿に感動しました。私も昔は…。

・太田 真さん 

雲ひとつ無い晴天、天気に助けられ、ＯＢの皆さんに助けられ、参加した皆さんのおか

げで本当に楽しい会でした。ただ、本当は新入会員の歓迎会だっ 

たんですよね。・・・ごめんなさい。 

・２年生 谷口 李佳さん 

今回、初めて参加しおやじの会の皆さんとの交流も深めてい

い経験となりました。これも練習の一つとし、来年もまた参加

したいと思うので、その時は宜しくお願いします。 

 

・３年生 片倉 亜弥さん 

和気あいあいとした雰囲気で、とても楽しく参加させていた

だきました。身近な地域の清掃は心が洗われ、すがすがしい気

持ちになることができました。部としての結束も高まり、本当

に参加させていただいて良かったと思っています。 

 
・１年生 遊佐 成美さん 

初めてのおやじの会清掃＆焼肉会では、チームを一つにする

だけでなく、おやじの会の方々との関係も深まり、とてもいい

一日とさせていただきました。この行事はこれからもバレー部

の伝統として受け継ぎ、これからもがんばっていきます。 

 

・キャプテン 中山 侑那さん 

今回の清掃と焼肉パーティーを通じて、おやじさんたちと

たくさん交流ができて、とてもうれしく思います。こういう

経験を通じて学んだことを日頃の生活で生かしたいと思い

ます。とても貴重な体験でした。どうもありがとうございま

した。 

・長屋 充さん  7 月 1 日、発寒川清掃と焼肉パーティーを開催。新会員のおやじさんと話

が弾み、入会時を思い出す。 

準
備
は
午
前
７
時
過
ぎ

か
ら
始
ま
っ
た 




